

La fanfare de retour

A LA UNE / LOT-ET-GARONNE / CASSENEUIL / Publié le 29/08/2017 à 3h40 par **Christelle Creton**.

S'ABONNER À PARTIR DE 1€



0 COMMENTAIRE



▲ Le Batuc'Fanfar'Brass-Band de Casseneuil. ©PHOTO DR

Cet été, pas de trêve musicale pour le Batuc'Fanfar'Brass-Band de Casseneuil. Depuis quelques semaines, le groupe se préparait pour un nouveau départ pour l'Allemagne. « Nous avons été sollicités par les dirigeants du fan-club Red Residenz Coburg 01, de supporters de l'équipe de football du Bayern de Munich. Cette équipe a joué un match de bienfaisance à Coburg. Tous les ans, l'équipe du FC Bayern offre un match au club de fans le plus méritant, ayant le plus œuvré pour leur soutien », indique Jean-Marie Bufferand, le président du groupe.

11 000 spectateurs

Depuis plusieurs jours, plus de 800 bénévoles ont œuvré « jusqu'à dix heures par jour », pour l'organisation et le bon déroulement de cette manifestation. « Des répétitions sur place, le vendredi soir en arrivant et le samedi après-midi ont permis d'effectuer quelques réglages avant nos prestations », raconte le président de l'association casseneuilloise.

« La cérémonie d'ouverture, que nous avons animé en musique, restera aussi gravée dans nos esprits... Nous avons été accueillis sous les ovations de 11 000 spectateurs. Avec nos deux formations Batuccada et Brass-band, nous avons assuré une partie de l'animation pour les spectateurs. Nous avons également joué à l'aéroport pour accueillir les joueurs... et notamment l'hymne officiel du FC Bayern Stern des Sidens. Jeunes et moins jeunes ont pu ressentir la joie immense de vivre cet instant, tout près des joueurs. Nous sommes donc rentrés à Casseneuil avec un trophée qui va venir grossir le palmarès de notre société. La journée du dimanche s'est clôturée par un magnifique feu d'artifice tiré sur le stade, explique Jean. Le lendemain, lundi 21 août, nous avons amorcé, en début de matinée, le retour pour la France. Sur le trajet, chacun a pris le temps de se remémorer ces instants... Et une fois de plus, le Batuc'Fanfar'Brass-Band a porté haut les couleurs de la cité casseneuilloise en dehors de l'Hexagone », conclut le président, fier de ses musiciens et de ce nouveau périple outre Rhin.